
Der Vorsitzende erteilt Frau Lippelt das Wort.  
 
Frau Lippelt berichtet von dem letzten Ausschuss für Umwelt, Stadtentwicklung und Verkehr. 
Die Baumschutzsatzung soll eventuell geändert werden. Ferner soll zwischen der Carl-Diem-
Straße und der Bachstraße barrierefreie und altengerechte Wohnungen gebaut werden.  Es ist 
jedoch kein sozialer Wohnungsbau vorgesehen. 
 
Herr Winterhagen ergänzt zu dem Thema, dass aus den Presseberichten des City-Managers 
ersichtlich ist, dass nur ein ganz spezielles Klientel, welches über ausreichende Finanzmittel 
verfügt, angesprochen werden soll. 
 
Der Vorsitzende sieht den Bedarf aber vor allem bei sozial schwachen Schichten. 
 
 


